

---

 POMMADES POUR TEINDRE LES  
CHEVFXUX
 

---

Le professeur Haskovec recommande comme base, pour la préparation des pommades destinées à teindre les cheveux, un mélange de 100 gr. de lanoline et 20 gr. de saindoux, aromatisé à volonté avec de l'essence de rose ou autre.

Pour teindre les cheveux gris dont la couleur primitive était le châtain, on ajoute à cette pommade une solution de 5 gr. nitrate de Bismuth et 3 gr. acide citrique dans 20 gr. de glycérine.

S'il s'agit au contraire de teindre des cheveux blanchis qui avaient été noirs auparavant, on ajoute à la pommade servant d'excipient une solution de 2 gr. d'extrait de brou de noix et 3 gr. d'acide pyrogallique, dans la quantité d'eau strictement nécessaire. Ces deux pommades réussissent fort bien. — (*La Science Pratique*).

---

 FALSIFICATION DE L'HUILE DE FOIE  
DE MORUE
 

---

L'entrepreneur chargé d'enlever, des halles de Paris, toutes les ordures, fait de très bonnes journées, dit-il, lorsque le service sanitaire saisit et fait jeter à la voirie les poissons pourris, les moules avariés, les huîtres avancées, etc. Non seulement le charretier est payé pour enlever ces produits infects, mais encore il vend 10 francs chacun de ces tombereaux, à deux *fabriques d'huile de foie de morue*. Il y a, en effet, aux environs de Paris, des industriels qui fabriquent l'huile de foie de morue destinée aux malades de la capitale !

(Revue intern. des falsifications)

---

 LA VARIOLE A GRANBY.
 

---

Le 20 de ce mois, M. M. les Drs Pelletier, secrétaire du conseil provincial d'hygiène, et Laberge, Officier de santé de cette ville, se sont rendus à Granby pour juger par eux-mêmes de l'intensité du fléau.

Une jeune fille de onze ans, Mlle Roussel, est morte, vendredi, chez son père, à trois milles du village de Granby, dans les conditions suivantes : il y a onze jours, la picote s'est déclarée dans la famille Roussel, qui se composait du père, de la mère et de quatre enfants.

En août dernier, David Roussel, frère de la défunte, est mort dans la *Post House* de Springfield, Mass., de la picote. Il laissa à sa maison de pension une valise remplie de linge. Cette valise fut apportée chez son père il y a quelque temps par la femme d'un autre frère de la défunte. Les autorités sanitaires de Springfield avaient déclaré que la valise pouvait être transportée sans danger.

Cependant, la famille Roussel la fit placer dans un hangar. Il y a une couple de semaines, M. Roussel ouvrit la valise pour faire l'analyse de ce qu'elle contenait. La petite fille se rendit au hangar, et prit dans la valise un mouchoir avec lequel elle s'amusa quelque temps. Bientôt elle fut atteinte d'une variole maligne, dont le germe était sans doute dans ce mouchoir fatal. Cette enfant n'était pas vaccinée.

Le maire de Granby, M. Simon Mack, a pris toutes les précautions voulues, ainsi que le Dr Gatién, qui a soigné la défunte. La famille Roussel a été mise en quarantaine, et restera ainsi encore quinze jours, c'est-à-dire durant la période d'incubation. Non loin de la maison, un gardien a été placé qui porte des vivres à la famille, mais les dépose à la barrière. C'est le seul cas qui se soit encore déclaré.

---